



PAR MISSION MAYDAY

CORPS ÉTRANGERS

QU'EST-CE QUE C'EST ?

Certains chiens et chats ont la fâcheuse tendance de manger des éléments non comestibles. Ils peuvent être malade, s'ennuyer, ou tout simplement explorer le monde. Ces corps étrangers se logent là où ils ne devraient pas, dans les zones digestives. Les complications possibles : diarrhée, perte d'appétit, blocage, perforation, hémorragie, et infection.

QUE DOIS-JE FAIRE ?

Si vous voyez l'animal avaler quelque chose, contactez immédiatement l'organisme au 438-701-1992. Lorsqu'on s'y prend à temps, on peut le faire vomir aux urgences. Ne le faites pas à la maison car il y a des risques de complications !

Si on ne s'en rend pas compte lors de l'ingestion, une chirurgie est généralement nécessaire. Les corps étrangers peuvent causer des dommages permanents et peuvent être mortels s'ils ne sont pas traités rapidement.

PRÉVENIR LES CORPS ÉTRANGERS

La meilleure façon d'éviter que nos animaux n'avalent pas des choses non comestibles est de ranger tous les objets potentiellement dangereux hors de leur portée. Assurez-vous que les jouets sont de la bonne taille et qu'ils sont solides. Si vous gardez un chat, ranger toutes les ficelles, les élastiques, et autres petits éléments qui rentrent dans leur bouche.



PAR MISSION MAYDAY

FOREIGN BODIES

WHAT IS THIS ?

Some dogs and cats have the annoying tendency to eat inedible items. They may be sick, bored, or simply exploring the world. These foreign bodies lodge where they should not, in the digestive areas. Possible complications: diarrhea, loss of appetite, blockage, perforation, hemorrhage, and infection.

WHAT SHOULD I DO ?

If you see the animal swallowing something, contact the organization immediately at 438-701-1992. If you catch it in time, you can make him vomit in the emergency room. Do not do it at home because there is a risk of complications!

If it is not noticed upon ingestion, surgery is usually necessary. Foreign objects can cause permanent damage and can be fatal if not treated promptly.

PREVENT FOREIGN BODIES

The best way to prevent our pets from swallowing inedible things is to store all potentially dangerous objects out of their reach. Make sure toys are the right size and sturdy. If you keep a cat, put away all strings, rubber bands, and other small items that fit in their mouth.